



Rivero exige a Mañueco más dinero para la Universidad 'por ser la que más alumnos tiene'

El rector respalda el discurso del nuevo presidente de la Junta en relación a la rebaja de tasas y la unificación de la EBAU

B.H. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, puso ayer deberes al nuevo presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco. Le recordó la necesidad de reordenar la financiación de las universidades en la Región teniendo en cuenta el peso de cada institución. Si bien es cierto que apoyó el incremento global del 10% del presupuesto anunciado por Mañueco, también destacó que si la Universidad de Salamanca es la que más alumnos tiene, más investigación e internacionalización "también necesita más financiación".

Volvió a poner sobre la mesa su reivindicación apoyándose en datos, como que el Estudio salmantino cuenta con casi 4.000 alumnos más que la Universidad de Valladolid y que en cuanto a

estudiantes de postgrado suma más que el resto de las universidades de Castilla y León juntas. "Aún así, nuestra financiación es inferior", lamentó Ricardo Rivero. Además de ponerle deberes, también mostró su acuerdo con el presidente de la Junta en relación con las políticas que anunció durante su discurso de investiduras relacionadas con el ámbito universitario.

"La bajada de las tasas que ha defendido es una reivindicación de la Universidad de Salamanca y del actual equipo de Gobierno, así como la EBAU —antigua selectividad— única o la coordinación de las pruebas para que no se produzcan la diferencias con otras comunidades que se denuncian en Castilla y León", señaló el rector. Por último, recordó que hay otros temas que Mañueco trató en su discurso sobre



Ricardo Rivero, rector de la Universidad de Salamanca. | GUZÓN

Rivero recuerda que tiene 4.000 alumnos más que Valladolid y más postgrados que las universidades de la Región juntas

sanidad, cultura o despoblación que también afectan a ámbito universitario.

"Para todo ello ponemos a disposición del Gobierno regional las capacidades de la Universidad de Salamanca con el objetivo de beneficiar a los ciudadanos de Castilla y León".